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CONSULTA DEI GENITORI 

- Verbale dell’assemblea del 9 dicembre 2014 - 

 
 

Il giorno 9 dicembre 2014 alle ore 20.30 presso la Scuola Secondaria di 1° grado si è tenuta la 

prima riunione della Consulta dei Genitori per l'anno 2014-2015. 

 

Dopo aver verificato la presenza del numero legale il presidente, sentita la disponibilità dei 

rappresentanti dei genitori nelle diverse commissioni, ha posto hai voti la conferma anche per 

l’anno 2014-2015 dei rappresentanti eletti nel passato anno scolastico. 

Visto l’esito della votazione palese effettuata i vari rappresentanti sono stati riconfermati. 

L’elenco dei rappresentanti rimane quindi il seguente: 

 

RAPPRESENTANTE GENITORI NUCLEO INTERNO DI VALUTAZIONE: Tomasi Silvano 

REFERENTE PLESSO PRIMARIA RONZO CHIENIS: Cappelletti Noemi 

REFERENTE PLESSO PRIMARIA MORI : Beltrami Francesca 

REFERENTE PLESSO SECONDARIA MORI: Armani Lorenzo 

RAPPRESENTANTE GENITORI COMM. MENSA PRIMARIA RONZO CHIENIS: Petrolli Tamara 

RAPPRESENTANTE GENITORI COMM. MENSA PRIMARIA MORI: Chiavini Andrea 

RAPPRESENTANTE GENITORI COMM. MENSA SECONDARIA: Tonelli Maria Rosa 

RAPPRESENTANTE GENITORI COMM. SALUTE PRIMARIA RONZO CHIENIS: Vettori Valentina 

RAPPRESENTANTE GENITORI COMM. SALUTE PRIMARIA MORI : Perottoni Marica 

RAPPRESENTANTE GENITORI COMM. SALUTE SECONDARIA MORI: Andreatta Cristina 

RAPPRESENTANTI GENITORI COMITATO DI GARANZIA: Depretto Paola e Chiavini Andrea  

 

Successivamente il Presidente del Consiglio d’Istituzione, Lorenzo Armani, ha aggiornato i 

rappresentanti presenti sui seguenti punti: 

� finanziamento della nuova scuola media: l’istituto comprensivo ha nominato una 

“Commissione Scuola” per seguire l’iter del progetto e se possibile fornire utili indicazioni 

circa le esigenze degli insegnanti e degli studenti al progettista che sarà individuato 

dall’amministrazione comunale; 

i componenti della “Commissione Scuola” sono: 

o Dott. Paolo Chincarini Dirigente scolastico 

o Lorenzo Armani in qualità di Presidente del Consiglio dell’Istituzione; 

o Guido Benedetti in qualità di Presidente della Consulta dei Genitori; 

o Paola Depretto; 

o Marzia Cappelletti; 

o Donatella de Bonetti; 

o Giovanna Desilvestro. 

 



� incarico di Dirigente dell’istituto comprensivo di Brentonico: il Dott. Paolo Chincarini, 

Dirigente Scolastico di Mori, è stato nominato anche Dirigente dell’istituto comprensivo di 

Brentonico. 

 

E’ intervenuto poi Silvano Tomasi (rappresentante dei genitori nel nucleo interno di valutazione) 

che ha riferito quanto segue: 

� è iniziata l’analisi dei test INVALSI dell’anno 2012-2013 (III media e V elementare); 

� il confronto con gli altri istituti trentini e l’area del nord-est è positivo:  

o i risultati ottenuti dai ragazzi della scuola sono in linea con quelli delle altre scuole 

del trentino; 

o il confronto con l’area del nord-est vede una leggera superiorità per matematica e 

una leggera inferiorità per italiano. 

� è in corso la predisposizione di un nuovo questionario che sarà distribuito tra i genitori 

circa la valutazione dell’istituto comprensivo: l’obiettivo è quello di aumentare il numero di 

compilazioni in quanto l’ultimo questionario è stato riconsegnato solo dal 10% dei genitori; 

Silvano Tomasi segnala infine che dall’ultimo questionario, oltre a lamentele generali inerenti la 

fatiscenza dell’istituto, è emersa una criticità riguardante proprio il ruolo dei rappresentanti di 

classe: il 90% dei genitori riferisce infatti di non avere notizie da parte dei propri rappresentanti. Si 

ritiene quindi importante sollecitare tutti i rappresentanti ad aumentare i momenti di confronto 

con gli altri genitori. 

 

E’ intervenuta poi Andreatta Cristina (rappresentante genitori nella commissione salute 

secondaria mori) che ha riferito quanto segue: 

 

Proseguono i seguenti progetti: 

- il progetto sull’importanza della colazione; 

- l’incontro con la Polizia Postale che è stato anticipato alla seconda media terza (gli 

insegnanti segnalano peraltro che, visto l’utilizzo delle nuove tecnologie da parte dei 

ragazzi, questo è un incontro molto importante ma che la partecipazione da parte dei 

genitori è bassa); 

- una collaborazione con Carabinieri che presentano ai ragazzi i diversi interventi che l’Arma 

opera sul territorio di Mori; 

- per la terza media continua il progetto affettività/sessualità; 

Cristina Andreatta segnala infine che anche gli insegnanti stanno seguendo specifici progetti a loro 

dedicati relativi in particolare alla gestione del rapporto con i ragazzi. 

 

Denis Bertolini, vicepresidente della Consulta, ha aggiornato infine la Consulta dei Genitori: 

- sull’andamento del progetto Pedibus (definito positivo in generale) chiedendo la 

disponibilità di altri genitori per l’istituzione della seconda linea (da Tierno) che quest’anno 

non è stato possibile attivare proprio per mancanza di accompagnatori; 

- su una nuova proposta denominata “Scuol@bis” di car pooling scolastico (dovrebbe già 

essere arrivata una richiesta di collaborazione per la raccolta delle abitudini di viaggio casa-

scuola); tale iniziativa potrebbe essere avviata già nel corso della primavera se c i saranno 

adesioni sufficienti. 

 

Alla conclusione della Consulta i rappresentanti dei genitori hanno effettuato le seguenti richieste: 

- riproporre l’incontro sul legame tra uso della tecnologia e disturbi del sonno; 



- andare oltre il progetto affettività/sessualità con l’estensione del ragionamento sulle 

dipendenze in generale (droghe, tecnologia…) 

- estendere a tutti gli insegnanti l’utilizzo di un elenco scritto (uno per insegnante) per la 

prenotazione dell’ordine di entrata durante le udienze generali (con la regola che chi non 

c’è al momento della chiamata perde il diritto al posto); 

- fissare una durata massima dell’udienza durante le udienze generali; 

- estendere il divieto presente in via Scuole al piccolo tratto di via Garibaldi dall’edificio delle 

Poste al ponticello di accesso al parco; 

- presentare, tramite la consulta, un progetto specifico sul piano giovani della comunità di 

valle per l’organizzazione di serate informative sui diversi temi;  

- integrare le comunicazioni che oggi giungo via sms anche con comunicazione via e-mail. 

 

La riunione termina ad ore 22:30 circa. 

 

 Il presidente del Consiglio di Istituto Il presidente della Consulta dei genitori 

 f.to Lorenzo Armani f.to Guido Benedetti 

   

 


